

## Rotes Kreuz ehrt Blutspender

ausgezeichnet, die im vergangenen Jahr 25, 50, 100 oder sogar mehr Blutspenden erreicht hatten.

Es konnten nicht alle kommen, doch die Anwesenden erhielten neben einer Urkunde, Nadel und einem Präsent auch zahlreiche interessante Fakten: Im Jahr 2024 kamen bei 19 Blutspende-Terminen im Großraum Fröndenberg insgesamt 982 Personen zur Blutspende.

Darunter befanden sich auch 55 Erstspender. Blutspenden retten Leben und wer nun dem Beispiel der Jubilare folgen möchte, hat bald schon wieder Gelegenheit dazu: Für den 23. Juli (Mittwoch) lädt das Rote Kreuz zwischen 16.30 und 19.30 Uhr ins DRK-Heim am Harthaer Platz 4 in Fröndenberg zur Blutspende ein.

### DRK ehrt Fröndenberger Blutspender - Termin am 23. Juli

++ Fröndenberg - Ehrenamt  
++

Der DRK-Ortsverein Fröndenberg ehrte am Sonntag (29.6.) zahlreiche langjährige Blutspender für ihr Engagement. Insgesamt wurden 19 Spenderinnen und Spender



Einige der vom DRK ausgezeichneten Jubilare.

FOTO DRK FRÖNDENBERG